
Протокол №3 

заседания Управляющего Совета МОУ «Ёдвинская СОШ» от 17.10.2023 г. 

Присутствовали: 11 чел.  

Отсутствовали - 0  

Приглашенные: 

Бозова Н.И. - ЗД по УВР 

Повестка дня: 
1. Обсуждение отчета по выполнению плана проведения профилактических прививок 

обучающихся и работников 

2. Организация подготовки к ГИА (проведение родительских собраний). 

 

По первому вопросу слушали: Прядкину Г.М. – социального педагога школы, члена 

Управляющего совета. Галина Михайловна сообщила, что заболеваемость острыми инфекциями 

верхних дыхательных путей в районе и республике находится на неэпидемическом уровне. Случаев 

заболеваемости гриппом не зарегистрировано. Во всех возрастных группах превышение 

эпидемических порогов не регистрируется.   В соответствии с Национальным календарем 

профилактических прививок вакцинации против гриппа подлежат неорганизованные дети, дети 

дошкольных образовательных учреждений, школьники 1-11 классов, работники образовательных 

учреждений. В школе 47 обучающихся, привито 47, что составляет 100 % от общего количества, 

работников 25 человек, привито 23 человека, что составляет 92 % (2 человека – медотвод). 

По второму вопросу слушали: Бозову Н.И., заместителя директора по УВР.  

На основании Порядка проведения ГИА по образовательным программам основного общего 

образования в школе создана информационная среда по подготовке и проведению ОГЭ, оформлен 

стенд для родителей и учащихся. На сайте общеобразовательного учреждения функционирует 

раздел «Скоро экзамен» https://edva-school.gosuslugi.ru/roditelyam-i-uchenikam/skoro-ekzamen/ .  

В соответствии с планом по подготовке и проведению ГИА проводятся инструктажи по заполнению 

бланков ГИА с выпускниками и учителями, организаторами ГИА, консультирование 

(индивидуальное, групповое) по предметам. Будут проведены диагностические работы, 

репетиционные экзамены в формате ГИА по математике, русскому языку, предметам по выбору. 

Было проведено родительское собрание с целью ознакомления родителей по процедуре ГИА, 

 

Голосовали: за-11 против- 0 воздержались -0 

 

Решение Управляющего совета: 

1. Считать работу школы по выполнению плана проведения профилактических прививок 

обучающихся и работников удовлетворительной. 

2. Считать работу школы по подготовке к ГИА удовлетворительной. 

 

 

Председатель УС                                                                                              А.И.Лопушанская 

 

Секретарь УС                                                                                                     С.А.Мариновская 

  

 

  

 

 

https://edva-school.gosuslugi.ru/roditelyam-i-uchenikam/skoro-ekzamen/

		2024-06-22T23:12:56+0300
	Слободянюк Ирина Анатольевна




